



## Regierungsratsbeschluss vom 01. November 2022

Anzug Esther Keller und Konsorten betreffend neue und attraktive Wasserlandschaften für Basel

---

P205399

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Esther Keller und Konsorten abzuschreiben.

### **Begründung**

Im Sommer 2021 hat der Regierungsrat das «Stadtklimakonzept zur klimangepassten Siedlungsentwicklung im Kanton Basel-Stadt» verabschiedet. Die sogenannten «blauen» Massnahmen - wie das Entsiegeln von Flächen oder das Speichern von Regenwasser - erhöhen die Aufenthaltsqualität und sichern die Verfügbarkeit von ausreichend Wasser für das Grün. In Basel ist schon einiges in die vom Anzug gewünschte Richtung entwickelt worden. Mit den im Stadtklimakonzept aufgezeigten Massnahmen werden weitere Resultate zur Minderung der Hitzentwicklung erarbeitet.

